

M. Mme Marcel VOILLOT
COURBAN
21520 Montigny-sur-Aube
Tél. 80.93.70.14

DÉLÉGUÉ DU CLUB
DU GRIFFON VENDÉEN

pour les régions
Bourgogne et Champagne-Ardenne

DÉLÉGUÉ DU CLUB
DU BRUNO DU JURA
et CHIENS COURANTS SUISSES
région Bourgogne et départements 51-52

AFFIXE D'ÉLEVAGE

"Des Andouillers de Bourgogne"
"ÉQUIPAGE DE LA ROCHE COURBAN"

Le 18 Février 1986.

Monsieur GOURRIEREC,

C'est avec une très grande satisfaction que j'ai appris à la lecture de la revue PLAISIRS DE LA CHASSE que nos amis bretons venaient de créer l'A.C.C.C.T., enfin...

Je dois vous avouer que vous nous avez "grillés", car j'étais en voie de mettre sur pied une telle association avec des amis de Franche-Comté. Il y a beaucoup d'idées et de "paroles", mais il faut que ce soit toujours les mêmes qui "fassent les avants"... Par faute de temps je n'ai pas pu lancer l'affaire, trop pris par ailleurs. En 1984/85, j'ai mis sur pied en Côte-d'Or un G.I.C. grand gibier (le 5ème) appelé du VAL ST-HUBERT 4800 ha - 12 Stés), lequel nous a pris beaucoup de temps, puis récemment, je viens de créer le premier équipage de Vénérie sous terre du département. Tout un chacun en parlait, mais point de démarrage. Il a fallu prendre les rênes une fois de plus. Il s'appellera "Rallye piqu'en terre" - 16 boutons etc.. Quasi chaque année j'organise des brevets de chasse sur Chevreuil donc beaucoup d'activité cynégétique.

Par ailleurs je possède une meute de 12 courants, griffons vendéens et bruno du Jura et je chasse en Haute-Marne dans un G.I.C. (de l'Etoile) 6500 ha - 16 Sociétés - 7 à 8 ans d'âge, un modèle du genre, par sa discipline et le gibier qui l'habite a présent. Mon lot 950 ha, avait un plan de 19 chevreuils. Ce massif était à zéro il y a moins de 18 ans. Le prélèvement sanglier est de 60-80 animaux/an contre 0 voici 8 ans-(tir limité)...

Tout ceci pour vous FELICITER d'avoir créé l'ACCCT. Le principal est qu'elle soit sur pied, le résultat sera là il n'y avait pas de temps à perdre, car le courant n'était pas encadré, le Vénérie l'est et ce fût sa chance de survie.

A ce sujet vous voudrez bien m'adresser tout document en votre pouvoir sur l'Association afin d'adhérer. En tant que délégué Régional BOURGOGNE et Franche-Comté et Champagne-Ardenne des clubs Griffon vendéen et Bruno du Jura j'ai beaucoup de contacts et d'amis parmi les propriétaires de chiens courants et il devrait s'en suivre des adhésions.

.../...

A la lecture des articles qui sont déjà parus sur l'ACCCT, qu'elle fait tache d'huile.

Je vous voudrais vous suggérer quelques idées à ce sujet :

- Je pense qu'une Association d'une telle importance mériterait d'être envisagée à l'échelon national à l'image de AFEV (vénerie), plus récemment de l'UNUCR (chien de rouge) née en Alsace et de l'ACGG (chasseurs grand gibier née dans la Meuse. Ces Associations parties d'un niveau régional se sont étendues à l'échelon national et reconnues comme telles auprès des instances supérieures. Il arrive un moment où il n'est plus possible de faire face et l'on se trouve excentré. Je crois qu'il faudra implanter régionalement avec délégation ou association départementale afin d'avoir un meilleur impact, une meilleure répartition des membres, un bon recrutement. Le siège restant ce qu'il est actuellement s'entend. Chaque région, chaque département devra oeuvrer à son niveau. Si les réunions se font toujours aux mêmes endroits il risque de se produire un isolement, un manque de concertation, de se sentir non concernés...

Avez-vous pensé à étendre votre action?. Qu'en pensez-vous.

Egalement, il ne faut pas hésiter à vous faire connaître sur les revues en sollicitant les adhésions et, mais surtout en notant bien votre adresse postale qui a été notée d'une manière assez floue, jusqu'ici.

En attente et vous souhaitant de progresser vivement, le chien courant et la chasse en général en ont grand besoin. Il faut à tout prix aller vers une meilleure éthique de la chasse comme vous l'avez prônée dans l'un de vos premiers articles.

Je vous adresse mes sentiments les meilleurs.

H. Jouy